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الدرس 16 من سلسلة دروس تعلم اللغة الفرنسية
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Le  pluriel des noms:
جمع الأسماء:






●  généralement le pluriel des noms en ajoutant un s au singulier
بشكل عام، جمع الأسماء يتم بإضافة حرف s إلى المفرد 
Exemple : 
                              Le chien → les chiens.

● Les noms en -au, -eau, -eu prennent un x au pluriel
الأسماء المنتهية ب au و eau تأخذ حرف x في الجمع

Exemples :         Un tuyau → des tuyaux
                   le seau → les seaux
Exceptions :
Quatre noms: landau, sarrau, bleu, pneu أربع كلمات 
font exception et prennent un s تشكل استثناء و تأخذ حرف 
 les landaus, les sarraus, les bleus, les pneus

● Les noms en -ou prennent un s au pluriel
الأسماء المنتهية ب ou تأخذ حرف s في الجمع

Exemple :                  Le verrou → les verrous.
Exceptions :
Sept noms: bijou, caillou, chou, genou, hibou, joujou, pou سبع كلمات 
font exception et prennent -x au pluriel تشكل استثناء و تأخذ حرف 
bijoux, cailloux, choux, genoux, hiboux, joujoux, poux




● Les noms en -ail prennent un s au pluriel
الأسماء المنتهية بail تأخذ حرف s في الجمع

Exemple :                      Le chandail → les chandails.
Exceptions: 
Sept noms : bail, corail, émail, soupirail, travail, vantail, vitrail
سبع كلمات 
 font exception et changent -ail en -aux تشكل استثناء
baux, coraux, émaux, soupiraux, travaux, vantaux, vitraux

● Les noms en -al font leur pluriel en –aux
الأسماء المنتهية بal تأخذ aux في الجمع

Exemples :          Le cheval → les chevaux, le mal → les maux.
Exceptions :
Quelques noms : bal, carnaval, chacal, festival, récital, régal بعض الكلمات
font exception et prennent -s  تشكل استثناء و تأخذ حرف 
bals, carnavals, chacals, festivals, récitals, régals 

● Les noms terminés par s, x ou z au singulier ne changent pas au pluriel
الأسماء المنتهية ب s، x، z في المفرد لا تتغير في الجمع

Exemples :          le poids / les poids, le silex / les silex, le nez / les nez.
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للاشتراك على قناتنا في اليوتيوب : https://www.youtube.com/channel/UChBYfDngfjwksWiCo8FHUFw
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للالتحاق بصفحتنا على الفيسبوك : 
 https://www.facebook.com/ap.francais
[image: C:\Users\Illegal Mind\Downloads\images.jpg]
و كذلك حسابنا في التويتر : 
https://twitter.com/appfrancais

موقع مدونة تعلم اللغة الفرنسية :
http://www.applefrancais.blogspot.com/
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